
前回会議における主な意見と対応 

分類 主な意見 対応 

まちづくり 

交通体系をどういうものにすべきかは、
どういうまちにしたいかという話が前提
にないと答えが変わってくる。まちづく
りの取り組みを説明してもらいたい。 

本日の議事（３）において、各担当より関
連する取り組みについて説明。 

今後の進め方 

フロー図で、「まちづくり」から「めざ
すべき都心交通のあり方」への矢印は、
「道路の現状」や「導入空間と道路の特
性比較」に来るべきではないか。 

資料「今後の進め方（案）」について、資
料②のとおり修正。 

パーソントリップ
調査 

パーソントリップ調査のデータが調査手
法変更の影響を受けて現時点では期待ほ
ど使えないようなので、その対策を今か
ら考えたほうがいいのではないか。 

現時点のデータには不明な項目等があり、
その対応も含めて今年度精査していくこと
となっている。 
参考資料として、第５回近畿圏パーソント
リップ調査の速報値を本市で独自に集計・
とりまとめたものを配布し、本日の議事
（２）において説明。 

資料① 


